

revoloteando en busca de un rinconcito para librarse del frío, ya estaba llena de una dulce tranquilidad.

Y hoy cuando vuelvo al pasado la mirada, y recuerdo este episodio de mi vida estudiantil, siento un delicioso estremecimiento.

J. NARANJO ARANGO
Colegial de número.

Bogotá, mayo de 1925.

CLAUSTRO DEL COLEGIO

ADICIÓN

Por omisión involuntaria no se incluyó en el Claustro publicado en el número pasado el nombre del doctor Pablo Gregorio Alfonso, que es profesor de derecho civil en este Colegio, individuo de la Academia Colombiana de Jurisprudencia y ha sido secretario de justicia en el extinguido departamento de Quesada; juez del distrito de Zipaquirá; magistrado temporal del Tribunal de Cudinamarca; juez del circuito de Bogotá en lo civil; catedrático de lógica y literatura preceptiva en el Colegio de Pío X.

El doctor Manuel José Barón es además de consiliario, profesor de procedimiento judicial.

SALUDO

Procedente de Panamá, donde ocupaba el cargo de ministro, ha llegado el señor doctor don José María González Valencia, decano de nuestra Facultad de Derecho. El Claustro se congratula por el regreso del eminente profesor y jurista y le envía un efusivo saludo de bienvenida.